

Besonderer Ausblick - Schuljubiläum

14.06.2016

Liebe Eltern,

mit dem neuen Schuljahr begeht die evangelische Domgrundschule ihr fünfjähriges Bestehen. Wir denken, dass ist ein guter Grund zum Feiern und zur Besinnung auf religiöse Wurzeln und Traditionen. Was liegt also näher als die Gestaltung einer thematischen Schulwoche mit feierlichem Abschluss.

Wir werden uns in Workshops mit fünf Weltreligionen dem Christentum, Judentum, Islam, Buddhismus und Hinduismus auseinandersetzen. Wo werden welche Rituale gepflegt, wie unterscheiden sich u.a. die Gotteshäuser. Besonders geht es uns aber auch um die Gemeinsamkeiten, um das menschliche Grundbedürfnis friedlich miteinander zu leben, sich zu helfen und zu achten, welches sich in den Geboten aller Religionen widerspiegelt.

In jahrgangsgemischten Gruppen werden wir Pädagogen gemeinsam mit den Kindern Lehrende und Lernende zu gleich sein. Wer von Ihnen, liebe Eltern, über besonderes Wissen, Literatur und ähnliches zum Thema verfügt oder Kontakte zu offenen Menschen und anderen verschiedenen Gemeinden hat, den bitten wir um Unterstützung. Tipps sammelt die Vorbereitungsgruppe (Frau Höptner-Dresely, Frau Hummel und Frau Riecke). Am Abschlusstag sollen die Religionen in kleinen szenischen Spielen dargestellt und allen Kindern und Gästen vorgeführt werden. Gern möchten wir im Anschluss mit Ihnen feiern.

Die Festwoche ist bisher vom 25. bis 29. September 2017 im Plan. Darum wird gleich im August die Vorbereitung dazu beginnen, in der wir Sie dann mit einbeziehen wollen. Grundideen und erste Arbeitsaufträge sind verteilt. Zögern Sie nicht mit Hinweisen und Ideen auch bezüglich eines gemeinsamen Festtages. Wir warten gespannt und freuen uns auf Ihre Inspirationen.

Fünf Weltreligionen – fünf Jahre Domgrundschule. Ein Dankesfest mit Ausrichtung auf Respekt, Toleranz und Achtung der Andersartigkeit eines jeden. Wir leben es jeden Tag, so dass Fremdenhass keine Chance hat.

Mit freundlichen Grüßen

Die Projektgruppe